



Amis Archers,

2017 pointe le bout de son nez ...

En 2016 nous avons obtenu le titre de Club de l'Année décerné par l'OMS pour vos excellents résultats sportifs, et le label Ecole Tir à l'Arc Rhône-Alpes, grâce à l'investissement de nos jeunes compétiteurs.

Bravo aux nombreux médaillés sur les championnats régionaux ou départementaux, grâce à qui cela fût possible.

Félicitations à Morgane SANCHEZ pour son triplé de médailles et à Héloïse BARBIER pour son titre, aux championnats de France .

Pour 2017, je souhaite que la bonne ambiance qui règne dans notre club, continue à se marier parfaitement avec les bons résultats sportifs.

Pour vous, Pour votre famille, que 2017 vous apporte Bonheur, Santé, Réussite et surtout de belles et nombreuses flèches.

Faites-vous plaisir et nul doute que le succès arrivera !!

Bonne et Heureuse année 2017 .

*Frédéric BARRY .
Président Arc en Ciel Saint Priest .*

